

Pressemitteilung

04.09.2024

Einzug in Klitten: Autonomes WALEMObase-Fahrzeug testet nun sein Einsatzgebiet

Gestern, am 03.09.2024, wurde das WALEMObase-Fahrzeug in Klitten angeliefert. In den kommenden zwei Wochen soll es durch den Fahrzeughersteller angelern und das Sicherheitspersonal geschult werden.

Das moderne, autonom fahrende WALEMObase-Fahrzeug wurde gestern in Klitten in der Alten Feuerwehr angeliefert und soll anhand technischer Daten sein zukünftiges Einsatzgebiet – eine Strecke zwischen Bahnhof Klitten und Bärwalder See – kennenlernen.

Schon bei der Anlieferung des Fahrzeuges waren interessierte Bürger vor Ort. Auch das Busunternehmen SCHMIDTSCHWARZ GmbH & Co. KG, welches die Sicherheitsfahrer stellt, nahm das Fahrzeug in Augenschein.

Das ändert sich zukünftig auf der Straße Klitten-Bärwalder See: Es kommt zu Geschwindigkeitsbeschränkungen für PKWs. Lokale Verkehrsschilder sowie zeitnah zwei digitale Geschwindigkeitsanzeigen kennzeichnen dies entsprechend und informieren über den Testlauf des autonom fahrenden Fahrzeuges zwischen 09.00 und 17.00 Uhr.

Zur Finanzierung dieser Maßnahme wurden Finanzmittel des ZVON bereitgestellt. Projektpartner sind das Fraunhofer Institut und die Technische Universität Dresden.

Informationen zu WALEMObase finden Sie auch unter www.zvon.de/projekte.

Presse-Kontakt:

Verkehrsverbund Oberlausitz-Niederschlesien GmbH, Rathenauplatz 1, 02625 Bautzen

Christine Nützsche, presse@zvon.de, Tel.: 03591 3269-16

